

■ **The Simon Estes International Foundation for Children**, in Zürich, CH-020.7.000.192-4, Gewährung finanzieller Unterstützung an bedürftige Kinder zur Sicherung und Förderung ihrer geistigen und körperlichen Entwicklung, Stiftung (SHAB Nr. 231 vom 28. 11. 2005, S. 20, Publ. 3123068). Urkundenänderung: 1. 06. 2007. Zweck neu: Die Stiftung bezweckt primär die Gewährung finanzieller Unterstützung an die Simon Estes Music Highschool in Südafrika, die Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen eine ihrer geistigen und körperlichen Entwicklung dienende Ausbildung vermittelt; als Schüler(in) wird nur zugelassen, wer trotz gegebener intellektueller Voraussetzungen andernorts keine adäquate Ausbildung erhalten kann. Die Stiftung kann auch andere Institutionen und Projekte mit ähnlicher Zielsetzung oder natürliche Personen unterstützen, die auf andere Weise nicht eine ihren Fähigkeiten entsprechende Ausbildung erfahren. Organisation neu: Stiftungsrat von 3 bis 7 Mitgliedern und Revisionsstelle. Erlass Organisationsreglement: 16.02.2007. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Rüegg, Conradin, von Seegräben, in Herrliberg, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Tagebuch Nr. 16717 vom 14.06.2007  
(03984022 / CH-020.7.000.192-4)